

Schon seit einiger Zeit wurde der Wunsch geäußert, für die Mitglieder ein

RADRENNCLUB - ABZEICHEN

zur Verteilung zu bringen. Damit nun diese Idee verwirklicht werden kann, fordern wir Euch auf, dem Schöpfergeist lauf zu lassen und bis zum 31. Okt. 57 einige Vorschläge an den Präsidenten zu senden. Nachstehende Entwürfe sind zur Anregung:



Die eventuelle Zusammenlegung verschiedener Vorschläge behalten wir uns vor. Die Entscheidung für das zukünftige Vereinsabzeichen liegt allein in der Kompetenz des Vorstandes.

Wir hoffen auf rege Mitarbeit und danken für die einlaufenden Vorschläge schon zum Voraus.

Vorstand des RRCB  
der Präsident:

Handwritten signature of the president.

Den Anwesenden der Monatsversammlung vom 11.10.57  
vorgelegt.